

Wirtschafts nachrichten West 6/2016



Matthias Wintersteller, Hubert Schwarz und Alexander Zeppetzauer (v. li.)

Foto: Holztechnikum Kuchl

## Jugend-Innovativ-Preis für Kuchler Schüler

550 Einreichungen beim Wettbewerb Jugend Innovativ und eine davon kam aus Kuchl. Erstmals haben Schüler des Holztechnikums Kuchl beim Wettbewerb Jugend Innovativ mitgemacht. Hubert Schwarz, Matthias Wintersteller und Alexander Zeppetzauer konnten mit ihrem Projekt die Jury überzeugen und haben den ausgezeichneten 2. Platz in der Kategorie Science ergattert.

